



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

**POC/000103-01** *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Agricultura y Ganadería formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la Consejería de Agricultura y Ganadería y su estrategia para abrir espacios de consenso y diálogo.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de octubre de 2011, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Agricultura y Ganadería, POC/000103, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la Consejería de Agricultura y Ganadería y su estrategia para abrir espacios de consenso y diálogo.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión. De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de octubre de 2011.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Josefa García Cirac

#### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana Sánchez Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Agricultura y Ganadería:

#### ANTECEDENTES

La Consejería de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León, mediante el discurso de la Sra. Consejera Dña. Silvia Clemente Municio realizado en su comparecencia de 27 de julio de 2011, ha manifestado que consideran a la agricultura y la ganadería como sectores estratégicos y que como muestra reforzada de esta consideración se comprometían a extender el diálogo y el consenso con las organizaciones profesionales y las cooperativas agrarias. Además en la misma intervención se hacía alusión a que en la pasada legislatura, este había sido uno de



los principales ejes de actuación de la consejería, de forma que se intensificaron los esfuerzos para dialogar y abrir espacios de consenso con los que se identificaban como protagonistas.

Para cumplir con los objetivos ya expuestos, se pusieron en marcha iniciativas como el Consejo Regional Agrario, la mesa del Cooperativismo y otras mesas sectoriales como la del vacuno de leche, el ovino de leche y la patata. Visto que tanto la agricultura como la ganadería pasan por malos momentos se realizan las siguientes:

## PREGUNTAS

**1.- ¿Qué actuaciones concretas para la mejora del sector han derivado de los mencionados esfuerzos de diálogo y la apertura de espacios de consenso?**

**2.- ¿Cuáles son los siguientes contactos que la mencionada consejería está preparando?**

**3.- ¿Qué estrategia se sigue para seleccionar las empresas o sectores con los que se fomenta el diálogo?**

Valladolid, 3 de octubre de 2011.

Los Procuradores

Fdo.: Javier Campos de la Fuente y

Ana Sánchez Hernández